

# Standard & Poor's eleva la calificación a largo plazo de Vizcaya hasta 'AA-', por encima de la española

Europa Press –

BILBAO, 17 (EUROPA PRESS)

La agencia de rating Standard & Poor's ha elevado la calificación a largo plazo del Territorio de Vizcaya, de manera que pasa de 'BBB+' a 'AA-' con perspectiva estable.

La mejora en la calificación de Vizcaya ha sido dada a conocer por el diputado de presidencia, Unai Rementería, en la rueda de prensa posterior al consejo de diputados.

Rementería ha explicado, que, con fecha 13 de junio, la agencia ha elevado la calificación a largo plazo de Vizcaya hasta el AA-. Bizkaia, establecida hasta ahora en el 'BBB+'.

Standard & Poor's ha subrayado, según ha informado Rementería, que la "elevada" autonomía fiscal de Vizcaya y su "buena gestión financiera" dotan al Territorio de "mayor flexibilidad que a España en un escenario adverso".

Rementería ha señalado que la agencia realiza una "valoración positiva" de la gestión financiera de Vizcaya, calificándola como "experimentada, estable y transparente en el suministro de información financiera". Asimismo, ha manifestado que, para los próximos ejercicios, Standard & Poor's espera un incremento de los ingresos debido a la "mejora" del entorno económico y el efecto de la reforma tributaria aprobada en 2013.

El portavoz de la Diputación ha mostrado su "alegría" por esta mejora en la calificación y ha señalado que es una "pequeña luz" ver cómo las agencias incrementan "la solvencia" de Vizcaya.

Rementería ha explicado que ese incremento no puede ser "mayor" ya que, por normativa, Vizcaya no puede tener dos calificaciones por encima de la del Estado. Según Rementería, la calificación podría ser incluso "mejor" si no existiera ese "tope" y ha indicado que, sin duda, se "irá mejorando". "Es una buena noticia".